

PROCÈS-VERBAL

Conseil d'administration du 4 mai 2023

Réuni·es en Conseil d'administration le quatre mai de l'an deux mille vingt-trois à dix heures, les administrateurs et administratrices de l'association « Fédération des arts de la rue en Île-de-France » (FéRue) ont procédé à l'élection du Bureau de l'association.

Les membres élu·es au Bureau sont :

- Lucile ANDRÉ, co-présidente,
- Mathilde DIEN, pour la cie l'Usine à Trompettes, trésorière,
- Mathieu DOCHTERMANN, co-président,
- Alain FRANÇOIS, pour le festival Les Nocturbaines, co-président,
- Brendan LE DELLIOU, co-président,
- Sarah MATHON, pour la cie l'Île de la Tortue, co-présidente,
- Bénédicte MONNAUX, co-présidente,
- Mégane QUÉMA, pour la cie Les Grandes Personnes, co-présidente,

Alain FRANÇOIS et **Bénédicte MONNAUX** sont élu·es co-délégué·es régionaux de la Fédération Nationale des Arts de la Rue.

Lucile ANDRÉ, Mathilde DIEN et Mégane QUÉMA sont élues référentes des ressources humaines.

Camille CHEMINET, adhérente, est élue représentante de la FéRue auprès du Comité de pilotage de la commission inter-régionale Égalité Femmes-Hommes dans les arts de la rue.

Sarah MATHON est élue référente pour la FéRue au sein du groupe de travail inter-régional.

Lucile ANDRÉ est élue référente pour la FéRue au sein du groupe de travail Gouvernance de la Fédération Nationale, composé de membres d'autres fédérations régionales des arts de la rue.

Lucile ANDRÉ

Lu et approuvé le 04/05/2023

Mathilde DIEN

Lu et approuvé le 04/05/2023

Mathieu DOCHTERMANN

Lu et approuvé le 04/05/2023

Alain FRANÇOIS

Lu et approuvé le 04/05/2023



Brendan LE DELLIOU

Lu et approuvé le 04/05/2023

Sarah MATHON

Lu et approuvé le 04/05/2023

Bénédicte MONNAUX

Lu et approuvé le 04/05/2023

Mégane QUÉMA

Lu et approuvé le 04/05/2023



Donauce